



U18

高山市内の高校各部の紹介をいたします。  
各チームのキャプテンからコメントを頂き、今年度の目標を伺いました。

### 飛騨高山高等学校 男子

**【目標】県大会出場**  
今年度はチームで決めた目標のために、練習は試合を想定しながら取り組むことを意識しています。チーム内で互いに声を掛け合い、真剣に取り組むとき、盛り上がる時のメリハリをつけて試合に臨みます。チーム一丸となり勝利のため全力で戦います！



### 高山西高校 男子

**【目標】全国大会出場**  
私たちは、目標である全国大会出場を達成するため、日々練習に励んでいます。今年のチームは身長が小さい分、攻撃的なディフェンスからの速攻で点数を取れるよう意識して練習しています。これからも支えてくださっている多くの方々への感謝の気持ちを忘れず、チーム一丸となって頑張っていきます。応援よろしくお祈りします。



### 高山工業高校 男子

**【目標】県大会ベスト8**  
高山工業高校バスケットボールは現在21名の選手と3名のマネージャーがあり、「バスケットボールとは。つらい・えらい・しんどい、、、でも楽しい!!」をモットーに日々練習に取り組んでいます。目標達成のためにはまだまだ越えなければならない壁はたくさんありますが、自慢のチームワークで乗り越えていきます。応援よろしくお祈りします！



### 斐太高校 男子

**【目標】県5位**  
僕たちは県大会上位入賞を目指して、日々練習に取り組んでいます。仲間と切磋琢磨することを大切に、チームが良い雰囲気となるように1人1人が主体性をもって練習しています。いつも協力してくれている保護者や先生方への感謝を忘れず、日々努力していきます。



### 斐太高校 女子

**【目標】県大会出場**  
私たちは県大会出場を目指して、日々練習に取り組んでいます。学年関係なく指摘しあい、全員が主体的に練習や試合に挑んでいます。私たちがこのように日々バスケットに熱中できているのは当たり前ではないことを再認識し、支えてくださっているの方々への感謝を忘れず、これからも頑張っていきます。



### 高山西高校 女子

**【目標】岐阜県上位進出**  
昨年は、東海総体出場、日清ブロックリーグ参戦と素晴らしい経験をする事ができました。先輩たちの残してくださった財産をより私たちのカラーとして伸ばし岐阜県上位進出を目指したいと思います。応援よろしくお祈りします。



### 飛騨高山高校 女子

**【目標】県ベスト8**  
飛騨高山高校女子バスケットボール部は、部員13名で、普通科、商業科、生活デザイン科、農業科など、多様な学科から、個性あふれるメンバーが揃っています。日々の練習では、個々の目標とチーム全体の目標を達成するために、一人ひとりが考えて、主体的に練習に取り組んでいます。今年は、県ベスト8入りのために、今まで以上に一致団結して、活動して行きます。応援よろしくお祈りします！



TAKAYAMA AMATEUR BASKETBALL ASSOCIATION  
**飛騨高山のバスケットボールを盛り上げよう!**  
編集・発行：高山市バスケットボール協会  
tabba.jp

高山市バスケットボール協会は  
賛助会ははじめ協会を支えてくださる皆様のお力添えをいただきながら地方が疲弊化する中で若者にバスケットボールを通じて夢と誇りを持って頂きこの地域を支える大きな担い手としての存在に大きく成長してくれることをを希望しながらこれからも協会活動に邁進していきます



## 一般競技

今年度の高山リーグは、前半戦を交流戦。後半戦は総当たりリーグ戦、順位決定トーナメントを開催予定です。今年の交流戦は、1チームあたりの試合数をより増やす方向で考えています。例年であれば、1試合を行うのに対戦する2チームに、オフィシャル担当の3チームで行っていましたが、今年度は試合時間等を調整して、3チーム総当たりのミニゲームを行う予定です。これにより1チームはオフィシャルのみだった所が2試合のミニゲームを出来るようになります。なんと言っても『試合は楽しい』。これは子供も大人も共通です。前半戦は楽しいバスケ、そして後半戦は真剣勝負。今後も高山リーグがより盛り上がりていくようアイデアを出して行きたいと思えます。社会人・高山リーグでは、新規参加チームを随時募集中です。また個人の方でもバスケがしたい、試合がしたいという方は高山市バスケットボール協会 HP(<https://www.tabba.jp>) からお問い合わせください。各チームへの練習参加もお待ちしております。





# U15

高山で活動している U15 クラブチームを紹介いたします。

## BREAKERS U15



### チームの目標

『その気』『やる気』『本気』をコンセプトに、16名のコーチで学年や個人の能力や個性に応じた指導と連続した環境作りを行っています。ベーシッククラスでは『やる気』個人技能の基礎を中心に、個の能力を伸ばし自信を持たせる。U15クラブでは『本気』本気で自分の夢や目標に向かって頑張る選手育成。それらの目標に向かってコーチたちが全力でサポートしています。

### チームとして大切にしていること

『集めて勝つ』クラブチームではなく、集まった子どもたちを『育てて勝つ』を合言葉にコーチと子どもたちが頑張っているクラブです。部員が少なく十分な練習やゲームができなかったり、部活動だけでは少し物足りないと感じている子には、クラブで身に付けた力でチームに貢献できるようサポートします。また、バスケットをしたいけど部活に入りたくない子、自校にバスケットがない子には、バスケットボールの楽しさをたくさん味わうと共に、他校のバスケットの仲間との交流を深めてほしいと願っています。

### 応援して下さる人に一言

学校での運動部活動の現状は、少子化・教員数の減少・働き方改革により従来の運営では限界を迎えます。『部活=学校』である必要はない!地域が主体となって部活動のピンチを救うため、私達は8年前にBREAKERSを立ち上げました。中学生男子僅か10名のスタートでしたが、U15男子24人・女子21人、小中学生合わせると130名あまり在籍し、学年を超えて交流し合うなど楽しく活動しています。そもそもスポーツは楽しむものであり、勝つことのみを目的に活動するものではありません。子供たちがよりよい環境で学校の枠を超えた仲間と交流し合い、競い合ったり記録に挑戦することに意義があります。『バスケットボールを通して、地域の子供たちを育てること』学校が担ってきた部活動の実施主体をクラブも担い、地域・学校・行政が連携し、バスケットボール競技の充実を図ることを目指しています。

## 高山グリフィズ



グリフィズ男子は、結成して4年目のクラブチームです。グリフィズ女子は、結成して3年目のクラブチームです。市内の各中学校から集まって活動しています。基礎体力、基礎練習を欠かさず週3回の練習を日々頑張っています。その中で個人スキル、チームプレーも学び、スローガンである『常勝』に向けてバスケットボールを楽しんでいます。他県との交流試合も経験しながら、仲間とのコミュニケーションも深め、礼儀や感謝の気持ちも忘れず不屈の精神で取り組んでいます。



# U12 ブレイカーズ jr.

現在高山市では U12 カテゴリーとして、「高山ミニ男子」「高山ミニ女子」「高山ドルフィンズ (女子)」「ブレイカーズ jr. 男子」「ブレイカーズ jr. 女子」「U12 ブレイカーズ」「国府ミニ男子」「国府ミニ女子」「小学生バスケットボール教室」が活動しております。その中から今回は「ブレイカーズ jr. 男子」「ブレイカーズ jr. 女子」を紹介いたします。ブレイカーズバスケットボールクラブでは、『その気』『やる気』『本気』をコンセプトに、学年や個人の能力や個性に応じた指導と連続した環境作りを行っています。

- ・『その気』 ボールはともだちを軸に、バスケが好きになり楽しむ!
- ・『やる気』 個人技能の基礎を中心に、個の能力を伸ばし自信を持たせる。
- ・『本気』 チームプレーを中心に、あきらめない、仲間を思う選手の育成。

また、交歓会やカップ戦など他チームとの交流も積極的に参加し、子どもたちの活躍の場を広げています。何より子どもたちが、仲間とバスケットボールをする時間を楽しみ、明るく元気にプレイすることが大優先! その中で、将来につながる技術の習得をすることや、社会性を身につけ人間力を高めることも大切にしながら、子どもたちが心身ともに成長するための手助けをしています。

子どもたちの夢に向かってコーチたちが全力でサポートしていきます。

